

public. En lui abandonnant la direction de *l'Enseignement primaire*, je suis convaincu qu'il saura lui donner une nouvelle impulsion, l'augmenter et le mettre au niveau des besoins du jour. J'avais quarante-huit ans quand j'ai commencé à publier *l'Ecole primaire*, et lui n'en a que trente-un ; il possède de grands talents, une énergie et un courage à toute épreuve, de sorte qu'il pourra fournir une longue carrière et servir longtemps la sainte cause de l'éducation de la jeunesse canadienne-française.

En terminant, chers lecteurs, laissez moi vous dire adieu, et vous remercier du fond de mon cœur de vos bons procédés à mon égard.

J.-B. CLOUTIER.

A NOS LECTEURS

A partir du mois prochain, *l'Enseignement primaire* subira une transformation complète. Cette revue paraîtra, désormais, par livraison mensuelle de *soixante-quatre pages*, avec gravures et couverture en couleur. Ainsi, nous fournirons le double de matières à nos abonnés, et cela sans augmenter le prix de l'abonnement qui reste, comme par le passé, à *une piastre* par année, payable d'avance. Au lieu de 320 pages, c'est donc 640 pages que *l'Enseignement primaire* donnera durant les dix mois de l'année scolaire.

Nous nous sommes assuré le concours de collaborateurs éminents et qualifiés, qui nous aideront à conduire notre œuvre à bonne fin. Voici les noms des professeurs distingués, qui, à l'avenir, collaboreront *régulièrement* à *l'Enseignement primaire* : M. l'abbé Th.-G. Rouleau, ptre, principal de l'Ecole normale Laval ; M. l'abbé A. Nunesvais, ptre, supérieur du Patronage ; MM. J. Ahern et C. Lefèvre, professeurs à l'Ecole normale Laval, M. H. Nansot, professeur à l'Ecole du Patronage. Nous restons le rédacteur-en-chef de *l'Enseignement primaire*, et nous en sommes devenu le directeur-proprétaire depuis quelques jours. Dans une autre page, le fondateur de la revue, M. Cloutier, dit adieu à ses vieux lecteurs en termes remarquables, et donne des explications intéressantes à ce sujet.

Il est facile de prédire qu'ainsi réorganisée, cette revue est appelée à jouer un rôle important dans le monde de l'enseignement primaire, et qu'un avenir brillant lui est réservé avant longtemps. Nous voulons en faire l'œuvre de notre vie, une œuvre digne du Canada-français.

Mais pour soutenir une pareille entreprise, il nous faut l'aide des autorités et de nos confrères. Que ces derniers se mettent à l'œuvre en payant leurs *arrérages* et en nous fournissant de nouveaux abonnements. Que chacun encourage les familles à souscrire à *l'Enseignement primaire* qui devient une *Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille*. La prochaine livraison de 64 pages ne sera adressée qu'aux abonnés en règle avec l'administration.

Adressez toute communication à

C.-J. MAGNAN,

Directeur-proprétaire de

l'Enseignement primaire.

Boîte 1094, H.-V., Québec.